

## Les nouvelles responsabilités russes de Nando De Colo

Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 5 septembre 2014

### Les nouvelles responsabilités de De Colo



**Pau, 10 août.** Nando De Colo, forfait pour la coupe du Monde à cause d'une blessure à la main, défendra les couleurs du CSKA Moscou cette saison.

L'ancien Choletais Nando De Colo a décidé de quitter les Raptors de Toronto et la NBA pour rejoindre le CSKA Moscou et ainsi retrouver des responsabilités au sein d'une grosse équipe.

Depuis quelques années, pour Nando De Colo, les étés se ressemblent. Pour la septième saison consécutive, l'ailier aux 111 sélections nationales a vécu quelques semaines en bleu avant la coupe du Monde en Espagne, au cours de laquelle il devait être l'un des cadres du groupe France. « Depuis que je porte ce maillot, j'essaye d'apporter ce que je sais faire aussi bien en tant que passeur ou scoreur », explique le Nordiste.

Derrière des joueurs comme Boris Diaw ou Nicolas Batum, Nando De Colo aurait donc dû être l'un des facteurs X de la France. Oui mais voilà, une action anodine lors d'un affrontement face à l'Ukraine le 16 août a changé la donne. En bataillant pour un rebond, l'ancien joueur des Spurs de San Antonio s'est fracturé le 4<sup>e</sup> métacarpien. Une blessure qui le prive de la coupe du Monde.

Pendant que les Bleus mouillent actuellement le maillot à Grenade, De Colo a, lui, pris la direction de Moscou, son nouveau « chez lui ».

#### **Moscou, son « nouveau défi »**

Cette saison, De Colo a en effet choisi de quitter la NBA pour garnir les rangs du CSKA Moscou. « Je n'ai pas fait une croix sur la NBA, d'ailleurs Toronto souhaitait que je poursuive avec eux dans la continuité de la fin de saison. Mais j'ai eu le président et l'entraîneur du CSKA au téléphone, ils m'ont expliqué ce qu'ils attendaient de ma venue, résume-t-il. Moscou est une grosse équipe qui participe régulièrement au Final Four. C'est donc un nouveau défi qui m'attend. C'est surtout intéressant de pouvoir avoir des responsabilités dans une grosse équipe ». Nando De Colo, dont le palmarès ne demande qu'à se garnir, est donc appelé à grandir un peu plus dans les mois à venir. D'autant qu'aux rayons des nouvelles responsabilités, Nando va être doublement servi puisqu'il va découvrir dans les semaines à venir les joies de la paternité.